

大館の夏をズームアップ

SUMMER



あれ? とれないよ。あまり
強く引っぱると枝ごととれ
てきそうだよ



私がとったのよ。お
つきいでしょ!

忠犬ハチ公が縁で交流が進んでいる
大館と渋谷。今回、大館まちづくり協
議会が「元気サミット・チビッコ交流
ツアー」を企画し、大館で開催しまし
た。渋谷から二十人、大館から三十人
の子供たちが参加し、農作業体験や東
京と大館の違いなどの意見交換を行
い、交流を深めていました。

元気サミット

8・17(土)

8・18(日)

米 の 日

第3回おおだて「米の日」が8月
18日に開催されました。

サン・アビリティーズ大館では
「お寿しの早喰い・大喰い大会」など
多彩なイベントが繰り広げられ、
文化会館では「『食』から探る人間
と文明」と題した西丸震哉氏の講
演が開かれました。



今朝、取ってきたばかりの新鮮野菜を大特売。
早く買わなきゃ、なく
なっちゃうよ



制限時間は五分間。
リズムにのつて次
から次へと口の中
に／うつ辛い。だ
れか、水くれ。
が出てきたよ
涙。

今世紀中に世界
規模の食糧危機
が必ずくること
を強調

